

WARTA

Pos Pam Lebaran Brak Purbalingga Didatangi Danrem 071/Wijayakusuma

Satria Ferry - PURBALINGGA.WARTA.CO.ID

May 8, 2022 - 20:58



Datangi Pos : Danrem 071/Wijayakusuma Kolonel Inf Yudha Airlangga saat datangi Pos Pam Lebaran di Brak Purbalingga. (Foto: Pendim 0702/Purbalingga)

PURBALINGGA - Komandan Korem 071/Wijayakusuma Kolonel Inf Yudha Airlangga bersama Ketua Persit KCK Koorcab Rem 071 PD IV/Diponegoro Ny.

Natania Yudha Airlangga menyempatkan bertandang ke beberapa Pos Pam Lebaran Tahun 2022 yang tersebar di wilayah jajarannya.

Salah satu Pos Pam yang dikunjungi yaitu Pos Pam Lebaran Tahun 2022 yang berada di wilayah Kodim 0702/Purbalingga, yaitu Pos Pam yang berada di Perempatan Brak, Kecamatan Bukateja, Kabupaten Purbalingga, sebagai akses pintu keluar atau masuk jalur mudik dari maupun ke arah Kabupaten Banjarnegara.

Kedatangan Danrem turut disambut oleh Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Dipo Sabungan Lumban Gaol beserta Ketua Persit KCK Cabang XVII Dim Purbalingga Ny. Magda Dipo Sabungan Lumban Gaol dan perwira jajaran Kodim 0702/Purbalingga di samping petugas gabungan dari Pos Pam tersebut yang terdiri dari TNI, Polri, Dinkes, Dinhub dan Satpol PP serta beberapa anggota Ormas.

Dalam kunjungannya Danrem berpesan jika anggota yang bertugas diharapkan tetap semangat meski rekan lainnya justru saat ini tengah libur bersama keluarganya.

"Tetap semangat mengabdikan kepada masyarakat untuk menciptakan rasa aman dan nyaman khususnya kepada pemudik maupun masyarakat lain," pesannya saat kunjungan, Minggu (8/5/2022).

Dipihak lain, Dandim juga turut mengungkapkan jika kedatangan Danrem merupakan kehormatan tersendiri baginya dan anggota jajarannya, khususnya anggota yang saat itu tengah bertugas di Pos Pam Brak.

"Merupakan bentuk kehormatan tersendiri dan tentunya dukungan moril bagi kami anggota yang tengah bertugas agar tetap semangat menjalankan tugas," tegasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Danrem juga turut meminta sejumlah informasi terkini terkait perkembangan arus mudik maupun kondusifitas di wilayah.

Tali asih berupa bingkisan sebagai bentuk cinta kasih perhatian pimpinan kepada anggota yang bertugas juga turut diberikan oleh Danrem kepada anggota yang tengah bertugas saat itu. (SF)